

Reunión de la Coordinadora de Cáritas del Arciprestazgo de Coria: Compromiso y Propuestas para una Acción Transformadora

El pasado 7 de octubre de 2024, la Coordinadora de Cáritas del Arciprestazgo de Coria celebró su reunión en la sede de Cáritas Interparroquial de Coria, donde se abordaron diversos temas de interés y se definieron líneas de acción para fortalecer la labor social y pastoral en la zona. Durante la sesión, se resaltó la necesidad de actualizar y dinamizar la intervención caritativa en respuesta a los desafíos sociales actuales. A continuación, se detallan los puntos más destacados tratados en la reunión.

1. Presentación del nuevo estatuto de Cáritas Diocesana

Se acordó que durante la primera quincena de noviembre se presentará el nuevo estatuto de Cáritas Diocesana, documento clave que definirá las directrices y el marco de actuación para los próximos años. Aún está pendiente fijar la fecha exacta de este evento.

2. Formación continua: “Píldoras formativas” sobre la inmigración

La coordinadora apuesta por continuar con las sesiones de formación, denominadas “píldoras formativas”. El primer tema de esta serie será la inmigración, un asunto de gran relevancia en el contexto social actual, con el fin de capacitar a los agentes pastorales y voluntarios para brindar un acompañamiento más cercano y efectivo.

3. Atención a la infancia y trabajo transversal con el campamento arciprestal

Se trabajará conjuntamente con la Delegación de Infancia de la Diócesis en un proyecto dedicado a la atención integral de la infancia, fortaleciendo la colaboración con los monitores del campamento arciprestal. La iniciativa busca desarrollar actividades que promuevan el bienestar y desarrollo de los niños y jóvenes del arciprestazgo.

4. Información sobre el Consejo Diocesano

Durante la reunión también se compartieron los puntos tratados en el último Consejo Diocesano celebrado el 28 de septiembre, subrayando la importancia de mantener una comunicación fluida y constante con las instancias diocesanas para coordinar esfuerzos y proyectos.

5. Campañas de sensibilización en el ámbito educativo y social

Se propuso continuar con las campañas de sensibilización a nivel diocesano, especialmente en los colegios, Institutos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y asociaciones locales. Estas acciones buscan crear conciencia sobre la importancia de la solidaridad y la justicia social entre la población juvenil.

6. Exposición itinerante “Príngate con Cáritas”

Se ratificó el compromiso de seguir promoviendo la exposición itinerante “Príngate con Cáritas”, una iniciativa que invita a los fieles a involucrarse activamente en las obras de caridad a través de un recorrido visual que presenta testimonios e historias de acción solidaria.

7. Retiro Cuaresmal abierto a grupos parroquiales

En la agenda para el próximo año, se contempla la realización de un retiro cuaresmal abierto a los grupos parroquiales del arciprestazgo. Este espacio de reflexión y oración tiene como objetivo profundizar en la espiritualidad caritativa y fortalecer el sentido de comunidad.

8. Nueva propuesta de canal de donación: Bizum

Se presentó el estado actual de las cuentas y se propuso implementar el uso de Bizum como un

nuevo canal de donación para facilitar las contribuciones. Juan, diácono del arciprestazgo, será el encargado de evaluar los pasos necesarios para poner en marcha esta iniciativa.

9. La Coordinadora como parte del Consejo Pastoral Arciprestal

Se informó que la Coordinadora Arciprestal forma parte oficialmente del Consejo Pastoral Arciprestal, un paso importante que refuerza el papel de Cáritas como actor relevante en la planificación y desarrollo de la vida pastoral del arciprestazgo.

10. Campaña dedicada al voluntariado

Se discutió la idea de elaborar una campaña visual para promover el voluntariado, que podría materializarse en un folleto o video que se presentaría el Día del Voluntariado. La iniciativa busca captar nuevos voluntarios y reconocer el compromiso de aquellos que ya forman parte de Cáritas.

11. Incorporación de Carmen como técnica de empleo y animación comunitaria

Se anunció la incorporación de Carmen como técnica de empleo y animación comunitaria en el arciprestazgo. Carmen será responsable de coordinar las acciones formativas y derivar a las familias que necesiten apoyo en temas de empleo. Además, se explorará la posibilidad de traer el proyecto “Moda en Red” a eventos importantes en las localidades, como mercadillos de segunda mano, para seguir promoviendo el comercio justo y la reutilización de recursos.

Con estas líneas de acción y propuestas concretas, la Coordinadora de Cáritas del Arciprestazgo de Coria reafirma su compromiso de seguir construyendo una red de solidaridad y apoyo que responda a las necesidades de los más vulnerables, promoviendo una pastoral social que transforma vidas y fortalece la comunidad arciprestal.